

## H2O Innovation à l'Inscription à la Bourse de Toronto

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2022

Après avoir reçu, le 31 janvier, une approbation conditionnelle à son inscription à la Bourse de Toronto (la TSX), H2O Innovation annonce que la négociation de ses actions ordinaires devrait commencer symboliquement le 22 mars, à l'occasion de la Journée mondiale de l'eau.

"L'inscription de nos actions à la TSX représentera une étape importante pour la société et contribuera à l'atteinte des objectifs de notre plan stratégique triennal. En tant que l'une des rares sociétés entièrement dédiées au secteur de l'eau, notre inscription à la TSX devrait nous permettre d'attirer un public plus large d'investisseurs intéressés par les catégories de traitement d'eau et d'ESG. Nous estimons que l'inscription de nos actions à la TSX est une étape logique après que H2O Innovation ait récemment obtenu une place au palmarès TSX Venture 50 de 2022", a déclaré Frédéric Dugré, président-directeur général d'H2O Innovation. "Nous profiterons de notre inscription à la Bourse de Toronto lors de la Journée mondiale de l'eau pour sensibiliser le public aux défis de l'eau liés aux changements climatiques. Les sources d'eau douce diminuent et nous devons trouver de nouvelles et meilleures façons de gérer notre ressource la plus précieuse : l'eau. Notre plan ESG illustre clairement notre engagement à faire une différence pour l'environnement, en partie en fournissant des technologies innovantes pour améliorer le traitement des eaux usées et augmenter la réutilisation d'eau. Nous devons contribuer à sensibiliser le public à une gestion plus durable de l'eau."

À leur inscription à la TSX, les actions ordinaires continueront d'être négociées sous le symbole HEO.

H2O Innovation